
Club Finanzthread
Beitrag von „juninho“ vom 5. Juni 2018, 14:33

Reuter war mal bei uns im Gespräch, als er arbeitslos war. Aber die Meinung, zumindest, die im
Forum, ging da hin, dass man lieber Bader behalten wollte...
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